



Medien-Information

19. Dezember 2019

Start in Österreich: Serienmodell des BMW Motorrad Concept R18 ab sofort bestellbar.

Das Serienmodell des BMW Motorrad Concept R18 kann ab sofort auf einer eigenen Website vorbestellt werden. Das BMW Motorrad Concept R18, das im Mai beim Concorso d'Eleganza Villa d'Este vorgestellt wurde, gab einen Ausblick auf die Rückkehr von BMW Motorrad in das „Cruiser“-Segment.

Salzburg. Schon vor Weihnachten beschert die BMW Group in Österreich alle Motorrad-Fahrer und Fans mit einem ersten Packerl! Ab sofort ist das Serienmodell des BMW Motorrad Concept R18 in Österreich vorzubestellen.

Auf einer eigens kreierten Plattform kann das Interesse an einer solchen Vorbestellung hinterlegt werden. Im Anschluss meldet sich innerhalb von 48 Stunden ein BMW Motorrad Verkäufer beim Interessenten mit einem Vorvertrag. Nach Unterzeichnung und der Anzahlung von EUR 1.000,- wird die Vorbestellung gültig. Der Kunde hat auch danach weiterhin die Möglichkeit, zu jeder Zeit und ohne Stornokosten von der Bestellung zurück zu treten.

Die Plattform zur Vorbestellung ist unter der folgenden Adresse erreichbar:

<https://www.bmw-motorrad.at/de/r18-preorder.html>

Rückkehr in das „Cruiser“-Segment.

Mit dem BMW Motorrad Concept R18, das im vergangenen Mai beim Concorso d'Eleganza Villa d'Este enthüllt wurde, gab BMW Motorrad die Rückkehr in das prestigeträchtige „Cruiser“-Segment bekannt. Das Konzept vereint die Tradition der Marke BMW Motorrad mit den modernen Ansprüchen an ein Premium-Motorrad. Inspiriert vom Design der großen Klassiker der Marke weiht das Concept R18 einen neuen 1.800 ccm Boxermotor ein.

Firma
BMW Austria
Gesellschaft mbH

Postanschrift
PF 303
5021 Salzburg

Telefon
+43 662 8383 9100

Internet
www.bmwgroup.com

Die Pressemappe zum BMW Motorrad Concept R18 ist hier verfügbar:

<https://www.press.bmwgroup.com/austria/article/detail/T0296464DE/bmw-motorrad-concept-r18>

Medien-Information
Datum 19. Dezember 2019
Thema Start in Österreich: Serienmodell des BMW Motorrad Concept R18 ab sofort bestellbar.
Seite 2

Bitte wenden Sie sich bei Rückfragen an:

Michael Ebner
BMW Group
Konzernkommunikation und Politik
Leiter Kommunikation Österreich

BMW Austria GmbH
Siegfried-Marcus-Strasse 24
5020 Salzburg
Tel. +43 662 8383 9100

BMW Motoren GmbH
Hinterbergerstrasse 2
4400 Steyr
Tel. +43 7252 888 2345
mail: michael.ebner@bmwgroup.at

Die BMW Group

Die BMW Group ist mit ihren Marken BMW, MINI, Rolls-Royce und BMW Motorrad der weltweit führende Premium-Hersteller von Automobilen und Motorrädern und Anbieter von Premium-Finanz- und Mobilitätsdienstleistungen. Das BMW Group Produktionsnetzwerk umfasst 31 Produktions- und Montagestätten in 15 Ländern; das Unternehmen verfügt über ein globales Vertriebsnetzwerk mit Vertretungen in über 140 Ländern.

Im Jahr 2018 erzielte die BMW Group einen weltweiten Absatz von mehr als 2.490.000 Automobilen und über 165.000 Motorrädern. Das Ergebnis vor Steuern im Geschäftsjahr 2018 belief sich auf 9,815 Mrd. €, der Umsatz auf 97,480 Mrd. €. Zum 31. Dezember 2018 beschäftigte das Unternehmen weltweit 134.682 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

Seit jeher sind langfristiges Denken und verantwortungsvolles Handeln die Grundlage des wirtschaftlichen Erfolges der BMW Group. Das Unternehmen hat ökologische und soziale Nachhaltigkeit entlang der gesamten Wertschöpfungskette, umfassende Produktverantwortung sowie ein klares Bekenntnis zur Schonung von Ressourcen fest in seiner Strategie verankert.

www.bmwgroup.at
Facebook: <https://www.facebook.com/BMWGroupinOesterreich>
Twitter: https://twitter.com/BMW_AT
YouTube: <http://www.youtube.com/BMWGroupView>
Instagram: <https://www.instagram.com/bmwgroup>
LinkedIn: <https://de.linkedin.com/company/bmw-group-in-oesterreich>